

# PLAN DE CONVIVENCIA DE VILLAVERDE 23-27

## PLAN DE CONVIVENCIA DE VILLAVERDE: en marcha

### MESA TÉCNICA DEL PLAN DE CONVIVENCIA

En Villaverde tenemos un Plan de Convivencia, que se puso en marcha en 2023 y estará en vigor hasta 2027. Es una iniciativa colaborativa que impulsa el Departamento de Servicios Sociales de la Junta del Distrito de Villaverde. En su elaboración han participado vecinos, vecinas, asociaciones y recursos técnicos de los cinco barrios de Villaverde y personas de la Administración municipal de distintos departamentos y ámbitos. El Plan supone tener un horizonte común en el que seguir trabajando en la mejora del Distrito, que nos hace caminar y remar juntas.

Para poner en marcha la gran cantidad de iniciativas plasmadas en el Plan de Convivencia, hemos elaborado un Plan Operativo 2024, en el que recogemos las principales iniciativas priorizadas y que se están poniendo en marcha en los barrios

y el Distrito este año. Esto lo hacemos a través de espacios y mesas donde trabajan conjuntamente profesionales y vecinos, algunos de carácter barrial y otros distrital, algunos tienen un carácter integral y otros trabajan específicamente sobre algunos ámbitos como la salud, la educación, el empleo, la infancia y la juventud, la igualdad de género, etcétera.

Al igual que el Plan de Convivencia, el documento está organizado en los distintos ejes temáticos (Villaverde Intercultural, Cohesionado, Cuidador, Inclusivo y Habitabile) y territorialmente, contemplando tanto al Distrito en general como a los cinco barrios que lo conforman.

Encontraréis el documento al completo en el siguiente enlace:



¡Conoce el Plan Operativo y súmate al Plan de Convivencia de Villaverde!

## Encuentro en torno a la POBLACIÓN INFANTIL Y JUVENIL de Villaverde

### JMD VILLAVERDE

Velar por el bienestar de los menores del Distrito y aportar el máximo de recursos para lograrlo. Éste es uno de los objetivos del Consejo Local de Derechos de la Infancia y la Adolescencia de Villaverde, celebrado el 23 de mayo en la Junta Municipal y presidido por el concejal, Orlando Chacón, en el que han participado numerosas entidades que trabajan en favor de niños y adolescentes del Distrito, aportando recursos y servicios que favorezcan su desarrollo personal, educativo y social, entre otros ámbitos.

Así, entre los asistentes, y por parte de la Junta Municipal, han estado presentes los departamentos de servicios a la ciudadanía y servicios sociales municipales. Además, en el encuentro han participado centros escolares; el centro de atención a la infancia; servicios de salud y salud mental, y la Agencia para la Reeducación y Reinserción del Menor

Infractor (ARRMI). También han formado parte del Consejo la Dirección General de Infancia, Familias y Fomento de la Natalidad; la asociación Afandice; la Federación Regional de Asociaciones de Padres y Madres del alumnado de Villaverde; así como otras asociaciones como Educación, Cultura y Solidaridad y Secretariado Gitano.

Durante el encuentro se han abordado cuestiones fundamentales como la problemática de la salud mental en los jóvenes y la importancia del apoyo familiar. Un punto de vital trascendencia ha sido el del asesoramiento y apoyo al profesorado de los centros escolares respecto a temas como el maltrato y el abuso sexual en menores.

El encuentro se ha celebrado unos días antes de otra cita destacada para los menores del Distrito, el Pleno de Infancia y Adolescencia de Villaverde, que se celebrará el próximo 5 de junio, a partir de las 17:00, en la Junta Municipal de Villaverde.

## ¡LLEGAN LAS FIESTAS!

### REDACCIÓN

Llega junio, y con él las primeras fiestas de los barrios de Villaverde. Para este mes, según la relación aprobada el pasado 18 de enero en sesión ordinaria del pleno del Distrito, tendremos las de Ciudad de los Ángeles, Marconi y Butarque.

De momento no se conocen los programas concretos de actividades, que irán anunciándose a lo largo del mes y que iremos subiendo puntualmente a nuestra edición digital. Sí podemos recordar a nuestros lectores las ubicaciones y fechas de las fiestas. Las primeras en llegar serán las de Butarque, del 20 al 23 de junio, ambos inclusive, con recinto ferial en la calle Berrocal (tramo entre calle Ganados del Salobral y calle Viñas del Río). Coincidiendo prácticamente con ellas se celebrarán las de la Ciudad de los Ángeles, del 21 al 23 de junio, ambos inclusive, en el Parque de Ciudad de los Ángeles y auditorio del Espinillo. Y por último, las de Marconi, del 27 al 30 de junio, ambos inclusive, en la calle San Eustaquio (tramo entre calle Laguna Dalgá y calle Laguna del Marquesado) y zona verde junto al polideportivo Marconi.

### GANADORES DEL BUTARQUE FEST

Por otra parte, y directamente relacionado con las fiestas del barrio, la Asociación Vecinal Independiente de Butarque nos informa de que el Butarque Fest ya tiene ganadores. Este concurso musical, que nace con el objetivo de hacer más participativas



BUTARQUE, CIUDAD DE LOS ÁNGELES Y MARCONI celebran las suyas en el mes de junio

las fiestas del barrio de Butarque, permitiendo a la ciudadanía elegir los grupos que se incluyan dentro de las actuaciones de la comisión de fiestas, ha concluido su fase de votaciones. En total, se han registrado 1.087 votos, de los cuales 222 han sido para Alpha Circle, la formación de pop indie ganadora del festival. El grupo de heavy metal en castellano Etreum ha conseguido 168 votos, la formación de música pop y rock de los años 80 Maerm ha recibido 106 y el grupo de covers de los 80 Brijanes ha conseguido 81.

El concurso, organizado por AVIB, establece un premio en

metálico y la actuación uno de los días en las fiestas populares. Así, Alpha Circle, los primeros clasificados, recibirán un premio de 400 euros y actuarán el viernes, Etreum se subirá al escenario el sábado y su premio es de 300 euros, Maerm actuará el jueves y recibirá 200 euros, y la formación Brijanes, con un premio dotado con 100 euros, actuará el domingo. Los premios en metálico, 1.000 euros, han sido posibles gracias a los comercios del barrio, que se han volcado con la organización del concurso, según explica AVIB. “Les estamos muy agradecidos porque sería muy difícil sacar adelante muchas de las iniciativas que llevamos a cabo sin su apoyo incondicional”, aseguran.

Así pues, todos ellos, más de 20 músicos en total, se subirán al escenario entre el jueves 20 y el domingo 23 de junio en actuaciones que tendrán lugar justo antes de las programadas por la Junta del Distrito. Desde AVIB señalan que “la experiencia de momento es totalmente positiva, hemos encontrado unos músicos que aprecian la

Alpha Circle, formación de pop indie ganadora del Butarque Fest, que actuará el viernes de las fiestas de dicho barrio. AVIB

iniciativa, que lo han puesto todo fácil y que se les nota con ganas de tocar en el barrio. Esperamos que vecinas y vecinos lo disfruten mucho”.

### GENTE DE VILLAVERDE Y AMIFIVI, EN LA CIUDAD

Otro de los avances que podemos ofrecer a nuestros lectores son las actividades que Gente de Villaverde y AMIFIVI van a organizar el domingo 23 de junio en el marco de las fiestas de la Ciudad de los Ángeles. Serán dos: a las 13:00, gran espectáculo infantil de Camarita Show, Chispita y Katy Show, con el que los más pequeños disfrutarán, bailaran las canciones más populares y a las 14:00 podrán disfrutar de paella gratis para todos los vecinos. Luego, a las 21:00, gran espectáculo de danza española y flamenco a cargo de Alberto Alonso y de sus maravillosos grupos de baile, un espectáculo para todas las edades.

Las primeras, las Fiestas de Butarque: del 20 al 23 de junio

Casi al mismo tiempo, las Fiestas de Ciudad de los Ángeles: del 21 al 23 de junio

Para terminar el mes, las Fiestas de Marconi: del 27 al 30 de junio

TENDRÁ LUGAR EL 6 DE JUNIO EN LA FACTORÍA INDUSTRIAL DE VILLAVERDE, con entrada libre. Más de 80 expositores ya han confirmado su presencia

## LA FERIA VILLAGOURMET apuesta por innovación, calidad y sostenibilidad en la industria alimentaria madrileña

### PRENSA AYTO.

La tercera edición de la Feria Villagourmet se celebrará el próximo jueves 6 de junio en la Factoría Industrial de Villaverde. Iniciativa impulsada por el Ayuntamiento de Madrid, con entrada libre, la feria contará con la participación de más de 80 expositores. La cita promete ser una plataforma de lanzamiento de iniciativas innovadoras en el sector de la alimentación, además de consolidarse como punto de encuentro de instituciones, empresas, profesionales y emprendedores que buscan un espacio de inspiración y colaboración en la industria alimentaria madrileña.

De cara a su próxima convocatoria, Villagourmet

reunirá una completa oferta de productos innovadores, desde alternativas veganas hasta productos gourmet de origen local, así como las últimas tendencias en alimentación saludable y sostenible. También trabajará con el ecosistema emprendedor, ofreciendo el escenario idóneo para establecer contactos que generen oportunidades de negocio e impulsen su actividad.

Además, la Feria Villagourmet acogerá varias mesas redondas que tendrán como ejes la sostenibilidad y la innovación, así como talleres, muestras, degustaciones de productos y un espacio de networking.

¡No te la pierdas!



Programa completo de la Feria Villagourmet de Villaverde:



## Encuentro 2024 de Uniendo Barrios: DÍA DE VILLAVERDE

### UNIENDO BARRIOS VILLAVERDE

Este año marca un hito significativo para el distrito de Villaverde, ya que celebramos el 70º aniversario de su anexión a Madrid. En este período de siete décadas, el Distrito ha experimentado un crecimiento notable y ha sido testigo de innumerables cambios y desarrollos.

Desde el Grupo Motor de Uniendo Barrios, nos complace anunciar que estamos preparando un día especial de celebración que visibilice el espíritu y la esencia de Villaverde y que tenemos previsto celebrar el próximo jueves 13 de junio a partir de las 17:00, en el parque El Cruce.

Nuestra visión para este encuentro se centra en dos pilares fundamentales jugando con las dos partes que conforman el nombre de nuestro distrito: el sentimiento de pertenencia representado por “Villa” y el compromiso con la sostenibilidad social y medioambiental simbolizado por “Verde”.

Nos gustaría que este día fuera un espacio donde compartir experiencias sobre el tejido social y vecinal de Villaverde y fomentar una mayor

conciencia sobre la importancia de preservar nuestro entorno.

Cuando hablamos sobre “sentimiento de pertenencia” lo hacemos de la conexión profunda y arraigada que la vecindad, comerciantes, profesionales y demás habitantes del Distrito sienten hacia este lugar. Queremos resaltar la riqueza cultural, la diversidad y la historia; buscamos reunir a la comunidad en torno a un sentido compartido de identidad y orgullo por nuestro distrito.

Por otro lado, haciendo referencia a “sostenibilidad social y medioambiental”, nos referimos a la importancia de proteger y preservar nuestro entorno natural, así como de promover relaciones saludables y equitativas dentro de la comunidad.

Con este fin, hacemos un llamamiento a todas aquellas personas, colectivos, entidades o recursos que quieran participar visibilizando o llevando a cabo alguna actividad o acción que se enmarque dentro de estos conceptos.

Además, para este día nos gustaría generar un lema compartido que capture la esencia de Villaverde, por lo que, si te apetece, te invitamos a compartir sugerencias y propuestas de lo que es para ti Villaverde.

Si te gustaría recibir más información, puedes enviarnos un correo a uniendobarriosenvillaverde@gmail.com y nos pondremos en contacto contigo.

MÁS INFORMACIÓN:



## Llega la SEMANA de la PRIMAVERA 2024

A.V. LA INCOLORA

Ya se avista la Semana de la Primavera 2024. Quienes participamos en la vida activa del barrio queremos contagiar nuestras ganas de mejorar el sitio donde vivimos a todas las personas que durante estos días nos verán en la calle.

En la Semana de la Primavera, la infancia y la juventud son nuestro público predilecto: es a ellos a quienes hay que transmitirles la idea de que vivir en sociedad es compartir la calle



jugando, hablando, conociéndonos y haciendo de Villaverde un sitio mejor donde vivir.

Con las actividades queremos fomentar el arte, la cultura, el deporte y la música, maneras diferentes de relacionarnos. Como asociación, el resto del año lo dedicamos a múltiples tareas. Una asociación vecinal es como ese baúl de sastre donde cabe de todo: la preocupación por tener un barrio limpio y cuidado, unos parques donde podamos desconectar, unos equipamientos culturales y deportivos adecuados a la población actual.

Puedes encontrar la programación completa en la web de la asociación:

